



Le métropolite Hilarion reçu par le Primat de l'Église de Grèce

[gallery]Le 13 juin 2011, avec la bénédiction de Sa Sainteté Cyrille, Patriarche de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou est arrivé à Athènes.

Le 14 juin, Sa Béatitude Jérôme, archevêque d'Athènes et de toute la Grèce a reçu le chef du DREE dans les locaux de l'archevêché. L'entretien a porté sur les perspectives de développement des relations bilatérales entre les Églises orthodoxes grecque et russe. Il a été particulièrement question d'intensifier les échanges d'étudiants et d'élargir la collaboration dans le domaine des pèlerinages et de la culture.

En l'honneur de son invité, le Primat de l'Église de Grèce a ensuite donné un déjeuner.

Le même jour, le métropolite Hilarion a rencontré le métropolite Ignace de Dimitros et Almyros, membre de la commission du Saint Synode de l'Église de Grèce aux relations inter-orthodoxes. Il s'est également entretenu avec D. Dolis, adjoint du chef du Ministère des affaires étrangères de Grèce.

Le même soir, le président du Département des relations extérieures s'est envolé pour l'île de Crète, où Mgr Hilarion prendra part à la réunion du groupe de travail pour l'élaboration d'un document de la Commission internationale mixte de dialogue théologique entre l'Église orthodoxe et l'Église catholique romaine sur le thème : « Le rôle de l'évêque de Rome dans la communauté chrétienne du premier millénaire ».